



HOCHZEITSMESSE JUBILÄUM IN DER STADTHALLE GÜTERSLOH

Wieder einmal laufen die Vorbereitungen zur Hochzeitsmesse in der Gütersloher Stadthalle bereits im Herbst auf Hochtouren – und schon jetzt sind die Weichen gestellt: Am 21. und 22. Januar 2017 ist es wieder soweit, denn an diesen Tagen dreht sich in der Stadthalle wieder alles um den schönsten Tag im Leben.



Save the date: Seit 20 Jahren fester Bestandteil im Terminkalender für Brautpaare – die Hochzeitsmesse in Gütersloh. Foto: Fotolia.de/Ruth Black

Gleichzeitig feiert die Gütersloher Hochzeitsmesse ein besonderes Jubiläum: Zum 20. Mal lädt das Fotostudio Susanne Clemens Verliebte, Verlobte und alle Heiratswilligen ein, um sich über die aktuellen Trends rund um das Heiraten zu informieren. Der 20. Hochzeitstag wird allgemein hin als Porzellanhochzeit gefeiert. Deshalb feiern auch viele altbekannte und neue Aussteller mit den Veranstaltern einen besonderen Event.

Rückblick auf 20 Jahre

Wer hätte das vor 20 Jahren gedacht? Wenn überhaupt gibt es in Deutschland nur wenige Hochzeitsmessen, die seit 20 Jahren ein fester Bestandteil der großen Messelandschaften sind. Gemeinsam mit dem damaligen Stadthallengeschäftsführer Johann Nusser entwickelte die Gütersloher Fotografin Susanne Clemens Ideen, um eine Hochzeitsmesse zu kreieren, die sich von den althergebrachten Ausstellungen in großen Messehallen deutlich abheben sollte. Mit großem Engagement und viel Herzblut wurden alljährlich neue Akzente gesetzt und in Kooperation mit der Stadthalle Gütersloh ist es Su-

sanne Clemens gelungen, die Messe als eine der größten Hochzeitsmessen in Ostwestfalen zu etablieren. Heute wird die Gütersloher Hochzeitsmesse von Nobby Morkes und der Leiterin des Fotostudio Clemens, Katrin Christiansen, weitergeführt.

Ausblick auf den Januar 2017

In den hellen, modernisierten Foyers und Sälen der Stadthalle Gütersloh stehen für die Jubiläumsmesse im Januar 2017 bis zu 3.500 Quadratmeter Ausstellungsfläche zur Verfügung. Die Aussteller zeigen die neuesten Trends und eine Vielzahl exklusiver und kreativer Anregungen. Bei persönlichen, individuellen Beratungen geben sie Tipps und Ideen rund um das Thema Heiraten. Das alles macht den besonderen Reiz der Hochzeitsmesse in der Stadthalle aus. Denn: Ja-Sagen ist beliebter als je zuvor. Doch die Jubiläumshochzeitsmesse richtet sich nicht nur an junge Menschen, die den Bund fürs Leben schließen wollen. Auch silberne oder goldene Hochzeitsfeiern wollen gut geplant sein – genauso wie die Porzellanhochzeit. ●